

La comunidad acusa falta de información y afirma que la modificación los obliga a caminar largas distancias. Desde Transportes aclaran que el recorrido no ha sido alterado y que el ajuste responde a razones operacionales.



Mientras esperan ese encuentro, programado para el sábado, los vecinos anunciaron que mantendrán las manifestaciones. Dicen que no se oponen al transporte, pero exigen recuperar un punto de acceso que consideran clave para su vida diaria.

Vecinos de Villa El Romero protestan por cambio de terminal de buses

Por Joaquín López Barraza

Incertidumbre y molestia generó entre los vecinos de Villa El Romero, en La Serena, la reciente reubicación del inicio y término del recorrido de los buses que conectan el sector con el centro. El cambio comenzó a aplicarse el lunes sin aviso previo, según denunciaron residentes, y provocó protestas en el sector.

Alicia Cortés Valencia, presidenta de la Junta de Vecinos, aseguró que el cambio los tomó por sorpresa y que ha afectado directamente a adultos mayores, estudiantes y personas con movilidad reducida. «Nos sacaron el terminal de acá. Ahora nos dejan en la Villa Lambert, y tenemos que caminar o

esperar que vuelva el bus en 20 minutos. Mucha gente ha tenido que trasladarse a pie todo el día», relató.

La dirigente sostuvo que no hubo comunicación oficial por parte de Transportes y que, si bien el tema de los servicios higiénicos para conductores se había planteado anteriormente, ya existía una solución. «Conseguimos baños aquí mismo y nos dijeron que no habría modificaciones. Aun así, el lunes cambiaron todo», afirmó.

Cortés también apuntó a un funcionario municipal que vive en el sector y que habría pedido el cambio. «Reclamó porque los buses se estacionaban afuera de su casa. Lo que más nos molestó es que habló en nom-

bre de la Junta de Vecinos, cuando nosotros jamás hemos pedido que saquen los buses. Al contrario, nos daban seguridad y acceso directo al transporte», explicó.

El aludido, Patricio Collao, confirmó que planteó su preocupación, pero negó haber pedido que se trasladara el terminal. «El problema era que se quedaban estacionados frente a mi salida de vehículo. Tengo que salir seguido a ver a mis papás que están enfermos, y eso me complicaba», señaló. Aclaró además que no está en contra del paradero ni del recorrido. «Solo pedí que cumplieran con lo que dice la ley: tomar y dejar pasajeros, y circular. Nada más», recalzó.

Desde la Seremi de

Transportes, la titular Alejandra Maureira explicó que no hubo modificación del trazado del recorrido y que el paradero no fue eliminado, sino que se ajustó el punto de inicio y término del servicio. «Esto se generó a solicitud del operador y fue validado técnicamente. Estas situaciones han ocurrido en otros sectores como Villa del Mar o La Pampilla», indicó.

La autoridad agregó que parte de los motivos del cambio fueron el uso de baños por parte de los choferes y el atochamiento que generaban los buses al regular frecuencia. «Se ha acordado una reunión con los representantes del sector, el operador, el municipio y seguridad pública, con el objetivo de trabajar en conjunto lí-

neas de acción», añadió.

Asimismo, desde la municipalidad de La Serena reforzaron lo dicho por la seremi, expresando que «tras gestionar la información con la Seremi de Transportes, se nos informa que no hay cambios en el recorrido ni en los paraderos de los nuevos autobuses eléctricos, sino únicamente un ajuste en el punto de inicio del servicio, solicitado por el operador por razones logísticas».

Mientras esperan ese encuentro, programado para el sábado, los vecinos anunciaron que mantendrán las manifestaciones. Dicen que no se oponen al transporte, pero exigen recuperar un punto de acceso que consideran clave para su vida diaria.